

*Economía Del Día*

# Gobierno empezó a ceder con la reforma tributaria y Duque invitó a construir consensos

Esta y otras noticias que debe conocer antes de ir a descansar. En medio del Paro Nacional de este 28 de abril, se anunciaron varios cambios a la propuesta inicial.

28/4/2021



Iván Duque presidente de Colombia - Foto: Presidencia

## Paro y tributaria

Pese al auto emitido en las últimas horas por la magistrada, Nelly Villamizar, del Tribunal Superior de Cundinamarca ordenando el emplazamiento del paro nacional y del llamado de gobiernos locales y de asociaciones médicas para posponer las marchas, en las principales ciudades del país miles de personas respondieron al llamado del comité del paro y de las principales centrales obreras.

Uno de los principales pedidos de los manifestantes está relacionado con el retiro de la reforma tributaria que fue radicada por el Gobierno la semana pasada y que empezó sus discusiones en las comisiones económicas del Congreso de la República.



Paro Nacional Plaza de Bolívar Disturbios - Foto: Alexandra Ruiz

La reforma tributaria se convirtió en el motivo de las movilizaciones. En la alocución cotidiana, el presidente Iván Duque rechazó los actos de vandalismo que se presentaron en la jornada de protesta, y se refirió al proyecto de ley, alrededor del cual, invitó a generar consensos. "Aquí no hay caprichos, ni posiciones tozudas", dijo el mandatario.



## Anuncian cambios

Con el telón de fondo de la protesta y luego de las fallas en el proceso de comunicación y socialización de la propuesta tributaria, y de la indignación que se generó en varios sectores sociales y políticos del país por algunos de los componentes del articulado, principalmente, los relacionados con el IVA y el impuesto de Renta, el Gobierno empezó a anunciar cambios en el articulado de la reforma.

El viceministro de Hacienda, Juan Alberto Lodoño, afirmó en varios medios de comunicación que ya no se incluirán medidas como el IVA a los servicios públicos de los estratos 4,5 y 6.

Se prevé que este sea el primero de muchos cambios que se vienen en medio de la discusión tributaria. Sin embargo, ahora la disyuntiva está entre si se presentará una ponencia modificatoria o se retirará el proyecto para presentar uno nuevo que haya sido consensuado previamente.

 Gobierno dice que retira el IVA a servicios públicos de la reforma tributaria y Uribe les da su regaño

Cabe destacar que antes de la jornada de protesta, el expresidente Álvaro Uribe lanzó una "súplica" a través de sus redes sociales, para tratar de salvar la criticada reforma tributaria.

"Que el Gobierno, partidos y ponentes acuerden un texto simple, corto, no agresivo, lo presenten como ponencia, lo aprueben. Se necesitan recursos para atender la crisis social. Se necesitan virajes para atender la democracia", dijo Uribe

## Nuevo CEO de Avianca



Adrián Neuhauser, vicepresidente ejecutivo corporativo de Avianca Holdings. Foto: Archivo Publicaciones Semana, Esteban Vega. - Foto:

[En noticias empresariales, Avianca Holdings nombró a Adrián Neuhauser](#) como nuevo presidente de la compañía en reemplazo de Anko van der Werff.

Esto, con miras a la consolidación de la aerolínea y a seguir avanzando en el proceso de reestructuración corporativa y de reactivación para salir del capítulo 11 en el que se encuentra bajo la ley de quiebras de los Estados Unidos.

Van der Werff, anterior presidente, deja el cargo para asumir una nueva posición como CEO de una empresa en Europa. Para garantizar una transición fluida, Van der Werff fue nombrado como miembro de la Junta de Directiva de Avianca y, a su vez, será asesor de Avianca hasta mediados de junio

Neuhauser viene trabajando en Avianca desde 2019, desempeñándose como vicepresidente financiero.

## Indicadores

El precio del dólar en la jornada de este miércoles se ubicó en un promedio de \$3.699,7

El Precio del **petróleo** Brent, de referencia para Colombia, se mantuvo en promedio a US\$67,5 por barril.

[En la Bolsa de Valores de Colombia las acciones que más sobresalieron en la jornada](#) fueron las de Canacol Energy y **Ecopetrol** que se valorizaron en promedio 1,44% y 1,22%, respectivamente.

Mientras que las acciones que cayeron fueron las de Promigas y las de Terpel, que retrocedieron en promedio, en un 3,32% y 1,53% respectivamente.